

COLOMBIA >

Ecopetrol encontró petróleo y gas en una cuenca de Putumayo

La compañía anunció que el pozo de hidrocarburos era una notable ventaja competitiva, al encontrarse en una ubicación cercana a campos de producción activos

Por Katherine Lancheros

10 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



El presidente de Ecopetrol mencionó que el descubrimiento de petróleo y gas en Putumayo era una gran ventaja para Colombia. Foto: REUTERS/Luisa González

La segunda compañía petrolera más grande de Latinoamérica, **Ecopetrol**, anunció el descubrimiento de hidrocarburos en el municipio de **Orito**, en el departamento de **Putumayo**. Se trata del pozo Alqamari-2, donde se encontró gas y aceite con un caudal diario superior a los **1.800 barriles de petróleo**.



Te puede interesar:

Balance de YPF: volvió a crecer en producción y después de 18 años se retomaron las exportaciones de petróleo a Chile

Lo Último | Colombia

Lotería de Bogotá: resultados ganadores del sorteo 2702 de este jueves 10 de agosto



Falleció hombre en Riohacha que fue agredido con un ladrillo en la cabeza en un intento de hurto

Consejo de Estado rechazó demanda en contra de la elección de la procuradora Margarita Cabello

Uniformados de la Policía se negaron a recibir dinero de los sicarios de un comerciante en el norte de Bogotá

Más de la mitad de los jóvenes bogotanos ha pensado en migrar del país, según encuesta

Te Recomendamos

1 Colombiana hospitalizada en Portugal sufrió amputaciones tras adquirir una bacteria durante el viaje



2 Paro de taxistas: Movilizaciones podrían continuar el 10 de agosto, "El gremio de taxistas quiere paralizar el país"



3 A los habitantes de Pasto (Nariño) los despertó un temblor a la medianoche



4 Ministerio de Defensa radicó proyectos con beneficios para militares activos y en retiro



5 Embajada de EE. UU. compartió recomendaciones para la solicitud de la visa



La compañía comunicó este descubrimiento a través de su cuenta principal en X (Twitter), en la cual el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, proporcionó una descripción completa de los pormenores de este hallazgo en la región del Putumayo.

“Quiero anunciar un hallazgo importante de un nuevo pozo de existencia de

petróleo y gas ubicado en el municipio de Orito, en Putumayo, en donde fue perforado con éxito a cerca de 2.800 metros de profundidad en el pozo exploratorio Alqamari-2", informó el presidente de la compañía.

Se trata de un hidrocarburo de baja densidad, con un índice API de 31, y la cantidad de gas asociado que se produce alcanza hasta 825 mil pies cúbicos diarios, **con un contenido de agua inferior al 1%.**

Te puede interesar:

Primer año de Gustavo Petro: cómo ha afectado su reforma tributaria a las finanzas del país >

La perforación **Alqamari-2 se encuentra en una zona de operación directa de Ecopetrol**, que posee la totalidad de los derechos y responsabilidades del Convenio de Explotación Área Occidental establecido en un acuerdo con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

En este reservorio denominado Arenas N, **Ecopetrol** reportó "resultados positivos para gas y aceite". El líder de la compañía estatal destacó que es un descubrimiento significativo porque este crudo "está muy cerca de las facilidades existentes". Además, informó que muy pronto se dará la posibilidad de **"colocar estos recursos en el sistema y en el mercado"**.

Te puede interesar:

Por el presunto ingreso de dineros ilícitos a la campaña de Gustavo Petro, el CNE le pidió a la DIAN información sobre Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol >

"Con esto estamos contribuyendo a la política del compromiso que hemos establecido al llegar. Vamos a seguir buscando en los pozos y en los campos existentes más petróleo y más gas. **Esto nos mejora nuestro nivel de reservas**, pero también nuestra capacidad de extraer y explotar comercialmente un crudo de esta naturaleza", agregó Roa.



La empresa de **Ecopetrol** informó que el pozo exploratorio Alqamari-2, ubicado en el municipio de Orito, departamento de Putumayo, hay presencia de hidrocarburos. Twitter/[@ECOPETROL_SA](https://twitter.com/ECOPETROL_SA)

Ecopetrol anunció resultados operativos y financieros del segundo trimestre de 2023

Recientemente, **Ecopetrol** anunció los resultados operativos y financieros del segundo trimestre de 2023; aunque los resultados estuvieron casi en línea con

lo esperado por el mercado, el balance dejó un sabor agrídulce **por la reducción de las ganancias.**

La compañía informó que al cierre del segundo trimestre del año los ingresos ascendieron a **\$34,3 billones**; sin embargo, la utilidad fue de **\$4,1 billones**, lo que representa una reducción del **61%** en comparación con el mismo período del año anterior, cuando las ganancias fueron de **\$10,4 billones.**

El segundo trimestre de 2023 marcó hitos en términos operativos, como una producción récord en los últimos tres años, así como en cargas de refineras. Desde una perspectiva financiera, se destinaron inversiones por un total de **6,3 billones de pesos** y se transfirieron **18 billones de pesos a la Nación.**

Con ingresos de 34,3 billones de pesos en el segundo trimestre, una utilidad neta de 4,1 billones de pesos y un ebitda (medida financiera utilizada para evaluar el desempeño de una empresa) de 14,6 billones de pesos, y un margen ebitda del **42,5%.**

En medio de las turbulencias que se vivieron en los últimos días tras las declaraciones del hijo mayor del presidente, Nicolás Petro, el líder de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, **dejó claro que seguirá en el cargo y celebró los resultados de la primera mitad del año.**

Para el presidente de la compañía petrolera, se trata de un importante desempeño, y la caída en las ganancias está explicada por razones fuera del alcance de **Ecopetrol**. Mencionó, por ejemplo, que entre abril y junio de este año el precio del barril de petróleo Brent (que sirve de referencia a Colombia) **promedió los USD 68,4**, mientras que un año atrás costaba USD 105,2.

El ejecutivo dijo que los recursos que no se van vía utilidad a la Nación, se trasladan vía transferencia, con los impuestos aprobados; mientras la sobretasa tuvo un impacto de **\$1,4 billones en la utilidad**, la no deducibilidad de las regalías pesó **\$0,4 billones.**

+ Temas Relacionados

[Ecopetrol](#) [Petróleo](#) [Gas](#) [Hidrocarburos](#) [Putumayo](#) [Colombia-Noticias](#)

Más Noticias

Lotería de Bogotá: resultados ganadores del sorteo 2702 de este jueves 10 de agosto

Como cada jueves, aquí están los resultados de la Lotería de Bogotá



Falleció hombre en Riohacha que fue agredido con un ladrillo en la cabeza en un intento de hurto

Jefferson De Jesús Reina Soto, de 34 años, falleció en el Hospital San José de Maicao en Barranquilla



Consejo de Estado rechazó demanda en



contra de la elección de la procuradora Margarita Cabello

El demandante argumentó que Iván Duque habría postulado a Margarita Cabello sin que mediara una convocatoria pública



Uniformados de la Policía se negaron a recibir dinero de los sicarios de un comerciante en el norte de Bogotá

Los presuntos homicidas ya tienen medida de aseguramiento en centro carcelario mientras se surte la investigación en su contra



Más de la mitad de los jóvenes bogotanos ha pensado en migrar del país, según encuesta

De acuerdo con el sondeo 'Jóvenes con Potencial 2023' de GOYN Bogotá y Bogotá Cómo Vamos el 90,1% de la población joven aspira a seguir estudiando tras salir del colegio, pero solo el 42% puede acceder a la educación superior



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Los Espartanos ratificaron la tregua de 30 días en Buenaventura

Hace 1 hora

Gobernador de Santander exigió a Petro apoyo a la fuerza pública: "La vida de los colombianos está en juego"

Guerra de narcos en Barranquilla: qué relación hay entre el asesinato del padre de Castor, líder de Los Costeños, y la masacre de los Vega Daza

Cayó red de sicarios de las disidencias de las Farc encargada de asesinar policías, militares y desmovilizados: uno de ellos patrocinaba una escuela de fútbol

'Shottas' y 'Espartanos' van a disminuir los hurtos y otros delitos en Buenaventura como compromiso de paz

ENTRETENIMIENTO



YouTube en Colombia: la lista de los 10 videos más reproducidos que son tendencia hoy

Hace 20 min

J Balvin le hizo un reclamo a Valentina Ferrer que desató debate en redes sociales

Se conoció la razón por la que Manuel Turizo apareció corriendo desnudo por las calles de Miami

Mary Méndez demostró su amor por Christian Nodal y su música

Ricardo Quevedo reveló grave enfermedad que padece: "Ya empecé a tomar medicamentos"

DEPORTES



Doble alegría de Millonarios con Daniel Ruíz: habría recibido el dinero que le debía Santos y sería confirmado como refuerzo

Hace 2 horas

Atlético Nacional hizo "papelón" en Avellaneda tras quedar eliminado ante Racing

James Rodríguez ya festeja con Sao Paulo: jugará los cuartos de la Copa Sudamericana

Manuela Vanegas está en el radar del más veces campeón de la Champions League femenina

Juan Fernando Quintero vio sufrir a Nacional en el "Cilindro" de Avellaneda

infobae

Seguínos:



Secciones

América
Argentina
Colombia
España
RSS
México
Perú

Contáctenos

Redacción
Empleo
Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones
Política de Privacidad

